

FELIPE VI, EL ÚLTIMO BORBÓN



Nuestro grupo municipal va a llevar al Pleno municipal de junio, que tendrá lugar el próximo día 27, una moción instando al gobierno central a que convoque un referéndum para que el pueblo pueda elegir entre Monarquía o República.

Tras el fracaso de apoyo popular a la coronación, se ponen en evidencia las razones de las prisas que el agotado sistema monárquico y bipartidista impuso para el relevo en la casa real. Un miedo justificado porque el pueblo, ante una crisis que se ceba en una inmensa mayoría, se siente completamente desvinculado de una forma de estado que le da continuidad a la corrupción y a la hegemonía de los poderosos para que sigan explotando la estafa que llaman crisis y engordando cruelmente sus bolsillos a costa de su sufrimiento.

Por eso tienen que retratarse los grupos políticos de Sevilla y demostrar públicamente de qué lado está cada cual. Izquierda Unida avanza que solo el pueblo está legitimado para decidir. Nuestra apuesta por el referéndum elige entre la opción de Monarquía o Democracia. El servilismo de Zoido con su bando infame ya ha colocado al PP en la continuidad de una institución que se hereda por derecho de sangre y no es elegida. Veremos en cuantas contracciones incurrirán los de la honda tradición republicana.

